

# Herzliche Einladung zur Verabschiedung unseres Pfarrerehepaares



**Alexandra und Jochen Eberhardt**

**und ihrer Kinder**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Weggefährten,

die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Höchstädt verabschiedet ihr Pfarrerehepaar Jochen und Alexandra Eberhardt. Sie wechseln nach 13 Jahren in Höchstädt auf die 1. Pfarrstelle Dießen-Utting am Ammerseewestufer.

Wir laden Sie ganz herzlich ein zum Gottesdienst mit anschließender Abschiedsfeier

**am Samstag, 1. August, 15.00 Uhr in der Anna-Kirche in Höchstädt**

geleitet wird der Gottesdienst von Dekanin Gabriele Burmann

musikalische Gestaltung: Chor Cantamos, Jugendband der Kirchengemeinde und Gruppe Famos.

Talarträger treffen sich 14.45 Uhr im Jugendraum und ziehen mit ein.

Mit freundlichen Grüßen

im Namen des Kirchenvorstandes

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Günter Ballis'.

Günter Ballis, Vertrauensmann